

Projekttag und Schulfest an der GMS RV

Die Woche vor den Pfingstferien stand ganz im Zeichen der Gemeinschaft. Die Schülerinnen und Schüler der Gemeinschaftsschule Ravensburg konnten in selbstgewählten Projekten die unterschiedlichsten Dinge erleben: vom Foto-Workshop, über Wanderungen und Kletterabenteuer, Erkunden des Wasserkreislaufs, Wellness, von Berufsorientierung über Filzen bis kunstvolle Lyrik, Raps und Tanzkursen war für jede/n was dabei. Die Schüler waren jahrgangsübergreifend in Kleingruppen intensiv 4 Tage lang zusammen im Projekt. Die Ergebnisse und Eindrücke wurden am Schulfest sichtbar: die Rapsongs konnten angehört werden, es wurden selbstgedrehte Videos gezeigt, Kunstwerke ausgestellt und ein Flohmarkt organisiert. Der Sieger des Fotowettbewerbs wurde gekürt- auch wenn die Auswahl sehr schwerfiel. Umrahmt wurde das schöne Fest von einem tollen Buffet, das dank vieler Eltern bereitgestellt wurde. Ein wunderbarer Start in die Pfingstferien für die gesamte Schulgemeinschaft und großartige Erlebnisse und Erinnerungen, die uns noch lange begleiten werden.

